

## Exconvencional Ruth Hurtado asume como presidente subrogante del Partido Republicano

Tras la renuncia del senador Rojo Edwards, la directiva partidaria definió proponer a una de sus vicepresidentas como timonel subrogante, para encabezar el llamado a elecciones internas de la colectividad.

Representó a La Araucanía en los duros meses de debate en la Convención Constitucional y este jueves, tras la renuncia del senador Rojo Edwards a la presidencia del Partido Republicano, la exconvencional Ruth Hurtado fue nominada por la directiva de la colectividad como su presidente subrogante.

Quien había ocupado hasta este jueves el cargo de vicepresidente de la tienda asumirá como la primera mujer presidente del Partido Republicano, labor que compatibilizará con la presidencia de la agrupación Mujeres por La Araucanía, ligada a las víctimas del narcoterrorismo que afecta a la macrozona sur de nuestro país.

Desde la directiva republicana afirmaron que "estamos seguros que su liderazgo será clave en los momentos de discusión que se vienen, y que defenderá incansablemente la libertad, la paz y el proyecto republicano".

## Nueva etapa

El arribo de Hurtado al liderazgo del partido se concretó luego de la salida de Edwards de la presidencia y del diputado Cristóbal Urruticoechea de la jefatura de bancada, como una señal del inicio de un nuevo ciclo luego del plebiscito constitucional del domingo.